

Einer von uns.



Entdeckt seine Leidenschaft für Technik bereits mit elf Jahren. Drei Jahre später schon ist er für einen Technik-Verleih in Thüringen unterwegs. Hier entwickelt sich seine Leidenschaft für Licht und Beleuchtung. Geht nach dem Abitur nach Liverpool, um am „Institute for Performing Arts“ Lichtdesign zu studieren. In China gründet er ein Start-up, verkauft LED-Wände und Lichttechnik in Südostasien und Europa. 2013 startet er bei N&M, macht sich schnell um Großprojekte verdient: Technischer Leiter der New Mobility World auf der IAA in Frankfurt, jetzt die Leitung von fünf Projekten auf der Expo in Kasachstan. Denn ihm liegt es, bei komplexen Vorhaben alle Fäden in der Hand zu halten.



Felix Erdmann – Expo 2017, Astana, August 2017